

## Hadiri Halal bi Halal Kelompok PKH, Bupati dan Wabup Kompak Sapa Masyarakat Kecamatan Kupitan

Dodon Afrianto - [SIJUNJUNG.WARTANAGARI.COM](http://SIJUNJUNG.WARTANAGARI.COM)

Mar 21, 2023 - 22:32



SIJUNJUNG - Kelompok Program Keluarga Harapan (PKH) di Kecamatan Kupitan, Kabupaten Sijunjung, Sumatera Barat (Sumbar) mengadakan pertemuan bulanan sekaligus halal bi halal dalam rangka memasuki bulan suci ramadhan 1444H.

Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Bupati dan Wakil Bupati Sijunjung, Benny Dwifa Yuswir dan Iraddatillah di UDKP Kecamatan Kupitan, Selasa (21/3/23).

Bupati Benny Dwifa mengucapkan terimakasih dan apresiasi atas dilaksanakannya pertemuan PKH itu.

"Kami sangat bersyukur sekali bisa dapat bertemu dengan bapak/ibu Keluarga Penerima Manfaat (KPM) dalam rangka pertemuan bulanan sekaligus acara halal bihalal hari ini, apalagi beberapa hari lagi kita juga akan memasuki bulan suci ramadhan," ujar Benny.

Ia berharap dengan dilaksanakannya pertemuan bulanan PKH -KPM oleh kelompok PKH Kecamatan Kupitan dapat saling bertukar informasi, bisa saling mendapatkan saran dan masukan dalam rangka peningkatan ekonomi keluarga.

"Dengan adanya pertemuan ini, bapak/ibu nanti bisa mencari informasi terkait peningkatan UMKM, masalah pertanian maupun pangan perikanan. Semoga dengan terbukanya jalan untuk membuka usaha nantinya, bisa membantu bapak/ibu keluar dari kemiskinan hendaknya," harap Benny.

Selain itu Bupati juga meminta kepada seluruh KPM agar bisa memanfaatkan bantuan dari pemerintah tersebut dengan sebaiknya.

"Jangan sampai disalahgunakan bantuan ini, dimohon kepada bapak/ibu supaya bantuan-bantuan yang diterima itu dimanfaatkan untuk kebutuhan pangan sehari-hari atau kebutuhan anak untuk sekolah," pungkasnya.

Sementara Kepala Dinas Sosial PPPA melalui Kabid Limjamsos, Irfan Sofyan menyebut, pertemuan bulanan PKH sekaligus halal bihalal itu dihadiri langsung oleh Bupati dan Wabup Sijunjung serta Kepala Perangkat Daerah terkait.

"Inilah bentuk komitmen kepala daerah kita untuk mensejahterakan masyarakat di Ranah Lansek Manih, begitu kompak dan sejalannya pak bupati dan pak wabup demi terciptanya Sijunjung Maju, Sijunjung Jaya," sebutnya.

Di Kecamatan Kupitan, kata Irfan, penerima KPM-PKH sebanyak 381 KK dan Bantuan Pangan Non Tunai (BPMT) sebanyak 650 KK.

"Bagi penerima BPMT diterima setiap bulan sebanyak Rp. 200.000 dan untuk KPM-PKH diterima setiap pertiga bulan," tuturnya.

Kemudian, dikatakan Irfan, itu semua tidak terlepas dari kerja nyata Bupati dan Wakil Bupati Sijunjung dalam rangka membantu percepatan penanggulangan kemiskinan masyarakat di Kabupaten Sijunjung.

"Oleh karena itu marilah kita bersyukur pada hari ini masih bisa menerima bantuan PKH ini dan kami berharap ditahun berikutnya banyak masyarakat kita terbebas dari kemiskinan ini hendaknya,"harap Irfan.

Hadir kesempatan itu, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika, David Rinaldo, Kepala Ketenagakeraan dan Transmigrasi, Khamsiardi, Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Nagari, Joni Antonius, dan Camat Kupitan,

Zainuddin serta undangan lainnya.